

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Agnes-Bernauer-Platz 8, 80687 München

An die
Damen und Herren
der Medien

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Agnes-Bernauer-Platz 8
80687 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
oberbayern@pro-bahn.de
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 8. Mai 2009

Medieninformation

Vergleichende Untersuchung 2. Tunnel / Südring Schritt in richtige Richtung

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Fahrgastverband PRO BAHN begrüßt, daß die Stadt München und der Freistaat Bayern eine vergleichende Untersuchung zum Südring durchführen. „Dies ist ein großer Fortschritt im Vergleich zum bisherigen Stand“ so Andreas Barth, Münchner Sprecher des bundesweiten Verbandes. Mit dieser Forderung wird die Kritik von PRO BAHN an der Untersuchung aus dem Jahre 2001 aufgegriffen.

Wichtig sei jetzt, daß die Vorschläge insbesondere des Ingenieurbüros Vieregg+Rößler in die jetzt stattfindende Untersuchung einfließen. Nur damit besteht die Chance, schnell zum einem guten Ergebnis zu kommen, betont der Sprecher. Dies hätte den zusätzlichen Vorteil, das die bereits im Rahmen der Diskussion mit Betroffenen sondierten Lösungen nicht ein zweites Mal neu erarbeitet werden müssen. PRO BAHN erwartet damit auch eine höhere Akzeptanz der Vorschläge.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>